

Boys, be ambitious!  
あらたな一歩を踏み出そう!

2021 秋号 vol.31  
甲府一高通信

REIWA  
R3 No.2

# FIRST STEP

Kofu First High School

6月20・21・22日 **一高祭**を開催しました。

3日間



校内企画・文化ホールでの発表部門・体育部門の3日間。コロナ感染防止に最大の注意を払いながら、達成感のある一高祭を実施することができました。



それぞれの成果を形にする **秋**

10月16日 探究科

イングリッシュプレゼンテーション実践セミナー



探究科2年の探究成果はブランドサミット(1月と3月)という発表会で、英語を使って行われます。その発表会に向け、県内ALT等8名の方を招聘し、発音や英語特有の表現などプレゼンテーションの実質的なアドバイスを受けました。

10月15日 普通科 総合的な探究の時間

「新書スピーチ」学年発表会



普通科の1・2年の「総合的な探究の時間」では、自分の読んだ新書の内容を紹介する「新書スピーチ」が行われています。学年発表会では、聴衆に理解してもらえるようプレゼンテーションに様々な工夫が見られました。



## 探究活動

### ■一探未来フォーラム

9月18日(土)探究科の1・2年生全員で「ポストコロナ時代に生きる私たちの未来」というテーマで熱く討論する時間を持ちました。コメンテーターに小林是綱様(NPO法人地域デジタル化研究会理事長)と中村和彦様(山梨大学副学長)をお迎えし、IT化が進んだ未来に私たちがどう生きていくべきか真剣に語り合う時間を過ごしました。



### ■棚田ガールズによる花田植え

6月5日(土)探究科の日本の「結(ゆい)」の文化を探究しているグループが、甲斐市亀沢の御領棚田で花田植えと早苗饗(さなぶり)体験イベントを主宰しました。地域の農耕文化保存協会や桃花台学園太鼓部の協力を得て、盛況な祭りとなりました。



### ■ジェネリック医薬品の普及へ

ジェネリック医薬品について探究しているグループが6月14日(月)に山梨県薬剤師会を訪れ、その普及についてお話をうかがいました。また9月には子ども世代の使用率向上のためポスターを作成し近隣の幼稚園に配布しました。



## 野球部

### ■秋季県大会ベスト8

高校野球秋季山梨県大会で、1回戦では甲府東高校に、2回戦では農林高校に打ち勝ち、ベスト8進出を果たしました。



## 弓道部

### ■インターハイで活躍

7月27日に新潟県で行われたインターハイに出場した弓道部女子は、決勝トーナメントに進出しました。また新人戦の優勝により、12月の全国選抜大会への出場権を獲得しました。



## ア・カペラ部

### ■定期演奏会

6月27日(日)YCC県民文化ホールにおいて第6回定期演奏会が行われました。感染防止対策をとり、オンライン合唱など新しい試みも見られました。

また9月26日(日)には、甲府市総合市民会館で山梨大学合唱部とのジョイントコンサートが行われました。



### ■長野県のリンゴを全員に配付

10月2日に予定されていた強行遠足は新型コロナウイルス感染防止の面から中止になりました。強行遠足では毎年、長野県白田や小諸でリンゴが配付されますが、今年は同窓会などから一高生全員にリンゴとステッカーが贈られました。生徒はリンゴの香りと共に「幻の第94回強行遠足」に想いを馳せていました。



### ■一高「同窓会奨学金」を給付

一高には、学業・人物ともに優れた生徒に対して同窓会より奨学金が給付される制度があります。今年度から2・3年生に加え1年生にも給付されることになり合計14名の生徒に授与されました。



### ■自転車通学どこからでも可能に

昨年度まで、自転車通学は「学校より1km以遠に居住する者」という制限がありました。今年度から利便性・防犯面などを考えた上、通学距離が1kmより近い生徒でも自転車通学が可能となりました。

### 速報 部活動の活躍! (11月3日現在)

- R4全国総文祭へ出場…吹奏楽部、写真部、放送部、ア・カペラ部
- 全国選抜大会へ…アーチェリー部(3月)、弓道部(12月)
- 冬の関東大会へ…陸上部(駅伝・5000m)、放送部

## 山梨県立甲府第一高等学校

〒400-0007 山梨県甲府市美咲2-13-44 TEL:055-253-3525 FAX:055-253-3527 URL <http://www.first.kai.ed.jp/>

